

06.2023 | „Das Beziehungsjahr“
Cooking & Catering Inside

74 COMMUNITY

DAS BEZIEHUNGS-JAHR

Zurecht schwingt das Highlight des Branchenjahres, der „Caterer des Jahres 2023“, in dieser Ausgabe nach. Endlich mal wieder mit den anderen feiern, sich auslassen freuen und bis in die Nacht hinein Netzwerken. Mit diesem Highlight neigt sich das Jahr dem Ende zu und Sie alle sind gefordert, nach vorne zu schauen. In eine Zukunft, ob mit 7 oder 19 Prozent Mehrwertsteuer. Und wer sich die „Caterer des Jahres 2023“ genauer betrachtet, kann folgendes entdecken. Die Fokussierung auf die Menschen, auf die Beziehung der Unternehmen zu den Menschen wird immer deutlicher. Ob es Die Kochfabrik mit ihrem Be Happy-Konzept zur Mitarbeitendenentwicklung ist, Aveato mit der konkreten Umsetzung des Brain Foods zur gesunden Ernährung für ihre Kunden, Lehrieder mit seinem Nachhaltigkeits-Konzept, oder die Sonderpreise für Lemonpie und Formbar, die spontan die Menschen in einer sehr schwierigen Situation unterstützt haben. Der Mensch rückt immer mehr in den Mittelpunkt, in der empathischen Wahrnehmung seiner Bedürfnisse, gefolgt von der Gestaltung Ihrer konzeptionellen Angebote zur Erfüllung seiner persönlichen

KLAUS HÄCK



unterstützt als Professional Coach Führungskräfte und Unternehmer in ihrer persönlichen und beruflichen Entwicklung. Dabei ist er auf die Branchen Catering, Gastronomie und Hotellerie spezialisiert. Außerdem ist er Beirat für Wissen & Bildung bei der Foodservice Consulting Society International (FCSI).

Kontakt: www.hommequadrat.de

Wünsche und Vorstellungen zum Erhalt Ihrer wirtschaftlichen Grundlage.

Und das ist gut so, denn in einer Zeit, wo eine Krise auf die andere folgt und Menschen einander nicht ernst nehmen, kann eine Notlage (bei Politikern gerade sehr hip) entstehen. Die Notlage entlockt in mir das Bild des Zukunftszuges, der mit ungebremsster Geschwindigkeit auf uns zurasst und dem wir vor lauter Ohnmacht nicht mehr ausweichen können. Ökonomische Ausweglosigkeit, die durch die Notlage vorbestimmt ist. Die Zukunft ist quasi schon verloren oder zumindest negativ beeinflusst, glauben wir den Vorhersagen. Doch das spannende an der Zukunft ist, dass sie offen ist und sich nicht an die Vorhersagen hält. Und warum ist das so? Weil Sie als Menschen an dieser Zukunft beteiligt sind, durch Ihre Handlungen, durch Ihre Entscheidungen und durch Ihre Lust auf Neues und Veränderung. Nur wer die Menschen mit allen ihren Bedürfnissen und Fähigkeiten ernst nimmt, der hat die große Chance eine Notlage zu vermeiden.

Die erfolgreiche Zukunft im Jahr 2024 entsteht aus der Beziehung, also der Haltung und Einstellung der Führungskräfte und Unternehmerinnen zur Zukunft. Die Zukunft gestalten Sie als Menschen, nicht irgendein Universum. Und wenn die Zukunft gut werden soll, dann wird sie zwangsläufig menschlicher, gefüllt mit allen Träumen, Wünschen und Hoffnungen von Ihnen, Ihren Mitarbeitenden, Ihren Führungskräften, Ihren Kunden und Ihren Stakeholdern.

Je mehr Sie die Beziehung zu den Menschen in Ihrem Unternehmen in den Mittelpunkt stellen, je öfter Sie die Wirklichkeit eines jeden Menschen verstehen und akzeptieren, je intensiver Sie die Persönlichkeit eines Menschen erkennen und wahrnehmen, umso größer wird der Ozean der Möglichkeiten, gemeinsam kreative und wirtschaftlich erfolgreiche Ideen für die Zukunft zu entwickeln. Gelungene Transformation und Entwicklung – anstatt Notlage! Bleiben Sie in hoffnungsvoller Beziehung – nächstes Jahr! **CC**